



# MORENA VERDE Y PT REAFIRMAN ALIANZA

POR CARLOS MONTESINOS

@calesmont

**M**orena limó asperezas con sus aliados, los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), con miras a las elecciones federales de 2027. Esto, tras la tensión que generaron al interior de la coalición las negociaciones sobre la iniciativa de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Este movimiento de transformación, esta alianza Morena-PT-Verde está más fuerte que nunca rumbo a 2027", aseguró la líder nacional morenista, Luisa María Alcalde, en el mensaje público que ofreció este miércoles en la Ciudad de México junto a sus homólogos de los partidos aliados, los senadores Alberto Anaya y Karen Castrejón.

Alcalde Luján hizo un recuento de la coalición desde que abanderó a Andrés Manuel López Obrador en 2018 —si bien en esa elección el Partido Verde todavía era aliado del PRI— y más recientemente a la presidenta Sheinbaum en 2024. Así como las reformas constitucionales que se han conseguido como bloque en el Congreso de la Unión.

"Eso se ha visto reflejado en reformas fundamentales en beneficio del pueblo de México. Hemos podido recuperar el sentido social de la Constitución que se perdió durante décadas de neoliberalismo", celebró al asegurar

**Tras la tensión que causó la reforma electoral, Luisa Alcalde, Alberto Anaya y Karen Castrejón emitieron una declaratoria de unidad con miras a las próximas elecciones federales**

que la alianza logró contar con la confianza del pueblo para conseguir estas mayorías.

Con esto, los partidos de la coalición Sigamos Haciendo Historia pusieron fin a semanas de comentarios y especulaciones que iniciaron en el marco de la próxima iniciativa de reforma constitucional. Donde incluso la Secretaría de Gobernación intervino para mediar con las dirigencias nacionales del PT y el Partido Verde.

Para formalizar este entendimiento, los líderes de los tres partidos firmaron una declaratoria para "mantener, fortalecer y profundizar" la coalición en el plano federal rumbo a 2027. Siendo que buscarán refrendar

la mayoría calificada en la Cámara de Diputados en las elecciones intermedias del sexenio.

"Refrendamos la unidad política de la alianza rumbo al 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de México", lee el texto firmado por Alcalde, Anaya y Castrejón.

De igual manera, reiteran su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum al no sólo haber sido electa democráticamente, sino con la mayor cantidad de votos de la historia. Y destacan que actúan "anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés de partido".

## VERDE PIDE DIÁLOGO; PT YA APUNTA A 2030

Por su parte, la senadora Castrejón Trujillo coincidió con Alcalde Luján respecto a la solidez que presenta el frente político, además de que manifestó la disposición del Partido Verde de mantener el diálogo con sus aliados para llevar a acuerdos políticos que permitan garantizar la estabilidad y gobernabilidad del país.

"El Partido Verde, Morena, el Partido del Trabajo compartimos la convicción de que la transformación se construye con acuerdos, con diálogo permanente, pero también con la capacidad de procesar diferencias sin poner en riesgo la gobernabilidad, ni los avances ya alcanzados",

**DD** Esta alianza Morena-PT-Verde está más fuerte que nunca rumbo a 2027"

**Luisa María Alcalde**  
Lideresa de Morena

**DD** La transformación se construye con acuerdos, con diálogo permanente y con la capacidad de procesar diferencias"

**Karen Castrejón**  
Lideresa del Partido Verde

**DD** No solamente en 2027(mantener la alianza), sino en 2030, que no haya dudas al respecto"

**Alberto Anaya**  
Líder del PT



fue el mensaje de Castrejón.

En su primer mensaje conjunto tras la polémica sobre la reforma electoral, la dirigente nacional del Partido Verde destacó el liderazgo de la presidenta Sheinbaum ante la coyuntura nacional e internacional que vive el país, y agregó que "nuestro respaldo es institucional, es responsable, pero sobre todo es siempre orientado al interés nacional".

Previo al evento, el coordinador del Verde en la Cámara de Diputados, Carlos Puente, evitó

identificar este como un arreglo sobre la reforma o las candidaturas estatales para 2027. En su lugar definiéndolo simplemente como "un acuerdo entre partidos" mientras se continúan los trabajos previo al inicio de sesiones este domingo 1 de febrero.

Al hacer uso de la voz, Alberto Anaya, líder nacional y coordinador del PT en el Senado de la República, agregó que confía en poder mantener la alianza con Morena y el Verde en la próxima elección federal e incluso apuntó a la siguien-

te contienda presidencial para bles, integrante de la dirección poder dar continuidad a la llamada colectiva del PT, explicó que el Cuarta Transformación.

acuerdo firmado se limita al ámbi-

"No solamente en 2027, sino hasta 2030, que no haya dudas al se deberán definir las alianzas, respecto. Estamos viviendo una etapa de transformación y las transformaciones sociales no pueden llevarse a cabo en el corto tiempo", dijo al estimar que revertir los efectos del periodo neoliberal llevará entre 24 y 30 años, lo mismo que él lleva como legislador plurinominal.

Tras el anuncio, Benjamín Ro-

"No vamos a apoyar nada que signifique un retroceso. Nos costó mucho trabajo, al pueblo de México, construir este sistema democrático", advirtió Robles al asegurar que el PT está al 100 por ciento con la Cuarta Transformación y la presidenta Sheinbaum Pardo, "pero estamos al 200 por ciento con los ciudadanos".